



EDITORIAL Octubre 2011

La Sociedad Científica de Medicina Familiar y General de Chile estrena, con este número, el formato digital de nuestra Revista Chilena de Medicina Familiar, acorde a los cambios tecnológicos en materia de difusión. Hemos acompañado en formato papel, durante 10 años, la formación continuada de los médicos familiares y los médicos generales, con temas de interés para la práctica clínica habitual. Las nuevas tendencias, más tecnológicas, más dinámicas y más ecológicas, obligan a replantearse esta forma de acercamiento para generar un formato que responda a las necesidades de formación de nuestro público objetivo y a facilitar el acceso a ella. Las razones de nuestro silencio por algún tiempo han sido múltiples. Actualmente hemos conformado un pequeño equipo que ha asumido la tarea de restituir en un nuevo formato la entrega de la Revista, marcando como sello el interés primordial de ser un elemento de formación continua para los médicos y equipos de APS de Chile, manteniendo el espacio para la publicación de artículos originales.

Como equipo, respaldado por el nuevo directorio, queremos ofrecer este escenario para la publicación de casos clínicos, actualización en temas relevantes a la práctica del médico de familia y de los equipos en general, medicina basada en evidencia, etc.

En este número mantenemos las secciones antiguas, destacando un aporte del Directorio al Cuidado y Autocuidado de los equipos de salud en APS

El compromiso por la APS, requiere de equipos comprometidos con su desarrollo. Esa tarea necesita de personas y equipos sanos, pro-activos, y asertivos en su quehacer. Para ello es necesario establecer programas específicos de cuidados de los equipos de salud. Este artículo pretende ser una ayuda para la organización de Programas sistemáticos de Cuidado, en pro del bienestar integral de los equipos.

Los invitamos a hacer un aporte crítico al éxito de nuestra Revista contribuyendo en forma activa a su continuidad, con la idea de base de que sea un real espacio formativo para todos nosotros.

Comité de Revista

Sociedad Científica de Medicina Familiar y General de Chile